

Nicolás Álvarez Varona devuelve una bola durante el partido. ARNALDO

Los favoritos toman posiciones en el Dionisio Nespral

No hubo sorpresas y los principales cabezas de serie ya están en unas semifinales que arrancan hoy en el Club de Tenis de Gijón

A. I.

GIJÓN. El Torneo Dionisio Nespral entra en su fase decisiva. Hoy arrancan las semifinales en el cuadro individual y la final en dobles. Los favoritos no fallan y lucharán por llevarse el trofeo. En la pista central, el holandés Nijboer se impuso con solvencia ante el español Imanol Lopez por 6-2 y 6-4. Menos igualado estuvo el duelo entre

Perez Contri y Bryan Hernández, que se decantó a favor del primero por 6-2 y 6-1.

También estará en semifina-lies el cabeza de serie número 3, Alejó Sanchez que se llevó su partido por un doble 6-3 después de superar un fuerte viento que se levantó a la hora de partido y que, pese a todo, no fue capaz de deslucir el espectáculo, Álvarez Varona, otro de los favoritos también pasó a la penúltima ronda después de deshacerse de Urribarrens por 6-2 y 6-2. A las doce dan comienzo las semifinales. Para la tarde (18 horas) está prevista la final de dobles que enfrentará a Garcia v Mansilla contra Becerra y Bueno.

MÁS DEPORTE

TENIS

Carreño recupera su mejor versión y se mete en octavos de Cincinnati

J. A. G. Ha tardado pero poco a poco Pablo Carreño va recuperando su mejor versión. Como ha sido habitual en su carrera, el gijonés siempre ha obtenido grandes resultados en su la gira norteamericana y ahora no es una excepción. Después de recuperar sensaciones en Montreal, ha encadenado su segunda victoria en el Masters 1000 de Cincinnati, consiguiendo billete para octavos. Carreño se impuso al australiano Max Purcell por un doble 6-3 después de poco más de una hora de juego. El asturiano, que llegó al torneo como el 513 de la ATP, tendrá un hueso en octavos como el aleman Alexander Zverev, número 4 del mundo. Pase lo que pase, Carreño ha de-mostrado que está de vuelta.

ATLETISMO

La Carrera de la Playa agota los dorsales

c. sánchez. La Carrera Nocturna Playa de San Lorenzo vuelve hoy al arenal gijonés para celebrar su trigésima edición. Un curso más, la prueba organizada por el Patronato Deportivo de Gijón agotó sus plazas, por lo que contará con 900 participantes, 250 en la de menores y 650 en la de categoría absoluta. La competición comenzará a las nueve menos cuarto de la noche, con la carrera de menores. que se disputará sobre una distancia de dos kilómetros. Media hora después tomarán la salida los participantes en la prueba 'reina', sobre un recorrido de cinco kilómetros. La Escalerona volverá a ser el centro neurálgico de la carrera, al acoger la salida y la meta.



Los nadadores, antes de la salida en Fomento. J. M. PARDO

NATACIÓN

Lucas Costa domina la Musel-Gijón

A. I. Era el favorito y no decepcionó. Lucas Costa se hizo con la victoria en la Travesía Musel Gijón que se celebró ayer en la bahía gijonesa. La prueba tuvo su salida y llegada en la rampa de la explanada de Astur Náutica, cerca de Talasoponiente, completando 4.500 metros. Los nadadores tuvieron que ir has-

ta el Muelle de la Osa para luego dirigirse al Monte Coroña y regresar al punto de partida. Desde las primeras brazadas, Lucas Costa mandó con autoridad, acumulando con el paso de los metros una importante ventaja con la que llegó a meta. Óscar Rodríguez y Enric Torrallardona completaron el podio. En categoría femenina, victoria de Alba Ortiz, que cumplió los pronósticos, imponiéndose a Blanca Alonso y Clara Prieto, segunda y tercera respectivamente.

VOLEY PLAYA

Daniela y Tania se despiden del Europeo

A. I. Daniela Álvarez y Tania Moreno fueron eliminadas ayer en dieciseisavos de final del Europeo que se está celebrando en Países Bajos. La pareja formada por la jugadora asturiana y la madrileña cedieron en dos sets muy igualados (19-21 y 18-21) ante la dupla finlandesa formada por Ahtiainen y Lahti. A la pareja española le ha pasado factura el cansancio en un torneo donde, el pasado año, fueron finalistas.

BOLOS

Barredos, primer semifinalista en la Feria

A. I. Barredos ya está en la final del Trofeo de Bolos de la Feria de Muestras. Se impuso en un emocionante duelo a Sotrondio por 14-13, remontando un resultado adverso. Hoy es turno de las semifinales de infantiles. A las 16.30, partida entre David (Grupo) y Olay (Berrón). Una hora después Angel (Riaño) y Omar (Berrón). A las siet, se decidirá el otro finalista absoluto entre Arenal y Cuqui.

